

Estimada comunidad:

Al finalizar este año, desde la Corporación Cultural Universidad Usach queremos expresar nuestro sincero agradecimiento a las instituciones, equipos y personas que colaboraron con nosotros durante este periodo. Su apoyo y entusiasmo han sido fundamentales para impulsar iniciativas en torno al arte, la cultura y el patrimonio, quehacer que nos moviliza y ayuda a fortalecer el vínculo entre la Universidad y la sociedad.

Cada proyecto desarrollado ha sido posible gracias a la convicción compartida de que la cultura cumple un rol esencial en la formación, la reflexión crítica y la vida comunitaria.

Por eso esperamos reencontrarnos el próximo año, para seguir construyendo, de manera colaborativa, nuevos espacios de encuentro, creación y circulación cultural.

Reciban un cordial saludo y nuestros mejores deseos para el año que comienza.

Equipo Corporación Cultural Usach

Santiago, diciembre de 2025



DESCRIPCIÓN DE LA IMAGEN: Se adjunta fotografía del equipo de la Corporación Cultural Usach, decorada con elementos color rojo y las palabras GRACIAS 2025 en la parte superior.

